



柳川合同新聞

グループ版 2024.12.15

お疲れ様です。なにわ営業所の波戸です。
寒暖差が激しいですが、体調不良にならないように気を付け、推し活の為に頑張るゾ*



岡東通信 波戸 徹季

11月20日に4月以降の入社の方を対象に入社式と勉強会を行いました。午前中は柳川合同の理念やマナーの勉強会を行い、その後入社式を行いました。午後は安全運転や貨物取扱、コンプライアンス等についての勉強会を行いました。

丸一日勉強会を行いましたが、皆さん真面目に受けてくださいました。これからも柳川合同のドライバーとして頑張っていただきたいです。



WV通信 川原 周大

初めまして。10月入社のWV・川原です。実は7年前（平成29年9月号）の合同新聞にも私はあります！したがってお久しぶりです！

先月は私の所属するバンドにおいて本番演奏が二つありました。うち一つは団の三大イベントの一つ、もう一つは合唱とのコラボレーションでした。合唱とのコラボで演奏した曲は、太平洋戦争前後の「象列車」を題材にした作品です。この作品に登場する子どもたちを想像して、私は童心にかえることができました。

これから私たちの部署は繁忙期に入るのですが、この子どもたちのように心に余裕をもって仕事に臨んでいきます！



県央通信 佐藤 孝高

こんにちは。県央の佐藤です。

11/3 文化の日は毎年恒例の省エネ講習の日です。省エネ運転のコツと、日常点検における特に気を付けてほしいところを、いすゞ自動車様に講習していただいています。1人1人が普段の運転を見つめ直すいい機会になっています。

燃料費の高騰はこの業界では悩ましい問題ですが、少しでも省エネに努めて、経費削減はもちろん、環境にも配慮したいと改めて思いました！



佐賀通信 松内 大生

お疲れ様です。佐賀営業所松内です。最近は日中も肌寒くなり、体調管理に気をつける時期になってきました。

佐賀営業所に新しい仲間が増えました。11月5日から佐賀営業所に異動されてきた方を紹介させていただきます。

名前	内野 翔平
生年月日	1997年7月18日
趣味	ゲーム（ストリートファイト）
好きな食べ物	カレー
嫌いな食べ物	納豆
好きな色	黄緑色
好きな車	シボレー、カマロ
好きなバイク	スズキハヤブサ、Ninja zx-14R
好きな言葉	努力
今後の意気込み	日々慢心せず、努力を怠る事なく一生懸命努めていきます。



柳川合同新聞

2024.12.15

2024年12月15日発行
発行：株式会社 柳川合同
<https://ygu.co.jp>

第187号



今年も一年ありがとうございました！

早いもので、今年も残すところ半月余りとなりました。これから、各方面への最終便出発に向けて荷動きも激しくなり、いよいよ大詰めとなってまいります。慌ただしくなりますので、年内に完了すべき業務は漏れのないよう、また年始も見据えて、今から計画をしっかりと立てておきましょう。そして年末年始はチームワークの見せどころです。各部署・各営業所で連携をよく取り、お客様に喜んでいただける仕事を遂行し、全員が「今年もよかったです。来年も頑張ろう！」と清々しく一年を締めくくることのできるよう、最後まで気を引き締めて業務に邁進しましょう。

さて、2024年も終わりを迎えようとしているこの時期、今年一年を振り返る方も多いと思います。皆様にとって、今年はどんな一年だったでしょうか。柳川合同グループとしては、「笑顔でいこう」を合言葉に一年間取り組んできました。4月28日には創立70周年を迎えることができ、記念式典を執り行いました。この日を迎えることができたのは、これまで関わっていただいた全ての方々のおかげと改めて感謝いたします。本当にありがとうございます。2024年4月から、物流業界に大きな影響を与える「2024年問題」と呼ばれるトラックドライバーの時間外労働の上限規制等が適用されるようになりました。荷主様には荷待ち時間の短縮等のご協力が必要不可欠となり、ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、持続可能な物流の実現に向けて、引き続きご理解・ご協力をお願い致します。

今年も、例年の目標である交通・労災・品質の3つの事故の削減に取り組んできましたが、残念ながら3つの事故が発生してしまいました。人・仕事が増えれば、事故のリスクは高まるでしょう。一人ひとりが「事故を起こさないぞ！」という強い気持ちをもって取り組むことが、いかに大事なことかと痛感します。良かった点は継続し、改善すべき点は変化を恐れず、どんどん改善し、ともに前進していきましょう。

最後になりましたが、荷主様をはじめ、柳川合同グループに関わる全ての皆様、今年も大変お世話になりました。来年もグループ全体で一枚岩となり精進いたしますので、本年同様よろしくお願ひ申し上げます。また、グループ社員の皆様、一年間お疲れ様でした。まだまだ年内の業務もありますし、お休み期間中に出勤される方もいらっしゃると思います。気を抜かず、元気にお過ごしください。そして、新年には元気な姿でお会いできることを楽しみにしております。

写真で振り返る柳川合同の2024年





~第5回柳川合同グループソフトボール大会を開催しました~

- 11/10 (日)、柳南中学校のグラウンドをお借りして、ソフトボール大会を行いました。午後からは雨予報でしたが、試合中は雨が降ることもなくよかったです。
- 今回も柳川合同・柳川合同トランスポート・柳川合同ロジ・オニマルの4チームで試合を行いました。野球経験者も多く、ホームランが出たり、ピッチャーの高速球が見れたりと、白熱した試合となりました。また、社員のご家族も試合に出場してくださったり、可愛い子どもたちが応援にきてくれたりと、大盛り上がりでした！
- 今回の優勝チームは…柳川合同でした！おめでとうございます(*^_^*)女性が出場すると加点されるということもあり、女性が多くつた柳川合同が優勝となりました。2位は柳川合同トランスポート、3位はオニマル、4位は柳川合同ロジという結果になりました。
- 楽しかった半面、翌日以降は筋肉痛で苦しんだ方もいらっしゃいました(笑)また来年も開催予定ですので、皆様お楽しみに♪来年もたくさんのご参加をお待ちしております。



~社長塾にて書き初めを行いました~

12/5 (木) の社長塾は、毎年恒例の習字を行いました。それぞれ来年に向けての抱負を書き、その抱負に込めた思いを発表しました。抱負にも字にも個性が表れていますね(*^_^*)そして来年の柳川合同グループのテーマも発表されました。どんなテーマになったでしょうか？テーマは来年全体に発表されますので、皆さんお楽しみに！立てた目標を達成できるように、それぞれ来年も頑張っていきましょう。



~社内木鶴会はじめました~

11/20 (水)、第1回社内木鶴会を開催しました。木鶴会とは、月刊誌『致知』をテキストに、会社内で人間学を学ぶ勉強会です。『致知』は、有名無名やジャンルを問わず、各界各分野で一道を切り開いてこられた方々の貴重な体験談が毎号紹介されています。

社内木鶴会の目的は、『美点凝視』の精神でお互いがお互いの素晴らしいところを見つめて認め合う。そしてお互いがお互いを尊重しつつ、共に人間的に成長することです。

現在、業種業界、会社規模を問わず、国内外1,200社の企業で導入されているそうで、柳川合同でも毎月第3水曜日に開催することにしました。

木鶴会を通して、人間力の向上や社員同士のコミュニケーションを高め、よりよい会社にしていきたいと思います(*^_^*)たくさんのご参加お待ちしております。



~社外研修 in 大阪~

- 11/13 (水)～14 (木)にかけて、大阪にて社外研修を行い、九州・大阪・関東から総勢11名が参加しました。他社訪問として、スーパーマーケットを運営されている「株式会社大近様」と、大阪府高槻市の運送会社「株式会社宮田運輸様」を訪問させていただきました。
- 株式会社大近様では、「パントリー」「ラッキー」という名前のスーパーマーケットを経営されており、「食は愛（おいしさはうれしい）」をテーマに、食品添加物を極力使わない食品を製造・販売されています。
- まずは、パントリーフォレスタ六甲店様を訪問させていただきました。開店前の掃除の様子を見学させていただきましたが、「自分を磨く」「心を磨く」という考え方の元で掃除をされており、すごく丁寧に雑巾で床を磨かれている姿が印象的でした。
- 店舗見学後はハム工場と水産・畜産加工場を見学させていただいたり、中津社長より食の安全性についての講話ををしていただきました。食の安全を考えるいい機会となりました。ありがとうございました。
- 株式会社宮田運輸様では、まず倉庫見学をさせていただきましたが、すごく清潔で整理整頓が徹底していました。倉庫見学後、宮田社長より安全に対する考え方や会社での取り組みについての講話ををしていただきました。その中で、過去に起こした死亡事故について、「起きた事実は変えられないが、その意味を変えることができる」という言葉が印象的でした。



- 宮田運輸様では、危険運転・交通事故をなくしたいとの願いから「こどもミュージアムプロジェクト」を立ち上げ、子どもたちが描いた絵をトラックに載せる取り組みが行われています。柳川合同でもこの取り組みに参画させていただき、自社の社員のお子様やお孫様が描いた絵をトラックに載せています。安全についてより深く考えるいい機会となりました。ありがとうございました。
- 他社訪問の他にも、パナソニックの創業者である松下幸之助の歴史館見学、病気の平癒に御利益があるとされる石切神社の参拝、大阪城公園をガイドの方に案内していただきました。充実した時間を過ごさせていただきました(*^_^*)
- 参加された皆さん、お疲れ様でした。今回の研修を通して学んだことを日頃の業務や私生活に活かしていきましょう！



<お知らせ>
ピタット運動の徹底
シートベルト着用の徹底



“12月徹底事項”
“1月徹底事項”

